

Visites guidées dans les entrailles du fort de Bermont

26 sept. 2020 à 17:12 - Temps de lecture : 1 min



Depuis cette vaste cour intérieure, les visiteurs ont une vue splendide sur ce fort de forme pentagonale Photo ER

« La vente du fort est en cours »

Samedi, lors des Journées du patrimoine sous l'égide de l'armée représentée par le capitaine Guererro, en binôme avec le maire de Bermont, Pascal Grosjean, plusieurs visites de groupes ont été très prisées. 2 guides passionnés, François et Brice, se sont chargés d'organiser la visite des entrailles de ce fort en partant de la très belle esplanade (photo). À savoir aussi que le ministère des Armées se sépare d'une partie de son emprise foncière sur la commune de Bermont. « La vente de ce fort est en cours de transaction entre l'armée et la commune », confirme le capitaine Guererro, « cela concerne une superficie totale de 26 ha, dont forêt, prairie et l'enceinte fortifiée bâtie d'une surface de 4 ha ». « Le nouveau conseil municipal de Bermont se donnera du temps pour la suite à donner à ce fort », prévient le maire, « notre objectif est dans un premier temps d'y assurer une sécurité sans faille. »